

つばな

第10号 2014. 6. 6 (金)

さあこの週末、いよいよ市中大会・技術部鈴鹿大会が行われます！



思い出話 人生最大の後悔、それは…自分のゴールを決めたこと！

中学校時代、部活動はテニス部でした。今とは違い、それはずいぶん厳しい練習だったことを覚えています。1年生はもとより、3年生といえども10Km マラソンの後にウサギ跳び、腕立て伏せ、スクワット等々、今では禁止されたメニューの連続ですが、基礎体力を付けるメニュー終了までの時間が永遠と続いたのです。その後ようやくラケットを持つての練習。厳しく辛いという思いはありましたが、振り返ってみると仲間と共に楽しんでいた時間でもありました。

県大会への出場を目標にペアで頑張ってきた練習の日々。しかし北信大会が終わり、実際に自分たちが県大会への切符を手にしたとき、目に見えないゴールがそこにありました。前日までの集中力とは対称的に、そこからの数週間は練習に身が入らず、ダラダラとした時間だけを過ごしていました。その結果…県大会当日でさえ城山のコートでワイワイ楽しく過ごしてしまいましたから、1回戦敗退は当然です。でも悲しいとか悔しいといった感情は、そのとき全くありませんでした。

そんな思い出が人生の重荷と感じるようになったのは、部活動を終えしばらく経った時です。「あの時もう少し集中していたら」「北信越出場」「県大会入賞」、様々なことばが思い浮かび、後悔の日々が始まりました。その後、高校・大学とずっとテニスを続けましたが、この重圧のためか競技には近づかず、仲間との時間を楽しむだけとしてきました。それも本当に楽しめていたのかといわれれば？ 正直、自分でもわかりません。だから、君たちには同じ思いをして欲しくはありません。何事も最後まで全力。できることから決して手を抜かず、後悔の残らない試合をしてきてください。西中に歓喜の音があがることを期待しています！



【来週の予定】 ※市中大会前5時間授業が行われます！

| 月/日 | 曜 | 朝 | I | II | III | IV | V | VI | 行事など |
|-----|---|----------------|---|----|-----|----|---|----|-----------|
| 6/9 | 月 | 校長講話 | 道 | 2 | 3 | 5 | 6 | | |
| 10 | 火 | 読書 | 1 | 2 | 3 | 4 | 総 | | 注：4組保育園訪問 |
| 11 | 水 | 読書 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | | あいさつの日 |
| 12 | 木 | 読書 | 2 | 3 | 4 | 5 | 総 | 裁 | 生徒会委員会 |
| 13 | 金 | 読書 | 1 | 2 | 3 | 4 | 学 | | 注：3組保育園訪問 |
| 14 | 土 | 市中大会 ・ 技術部鈴鹿大会 | | | | | | | |
| 15 | 日 | | | | | | | | |
| 16 | 月 | 計画休業日 | | | | | | | |